

## Kurzbericht zur Präsidienkonferenz 2017 vom 4.5.2017 im Hotel Blumenstein, Frauenfeld

Nach der Begrüssung durch die Präsidentin, Barbara Kern, wurden die Finanzen 2016 und das Budget diskutiert und genehmigt. Abgestimmt wurde über die Beitragserhöhung des Mitgliederbeitrages von **personalthurgau**. Nach einiger Diskussion stimmte die Mehrheit der Beitragserhöhung zu. Der Geschäftsbericht wurde einstimmig angenommen und verdankt.

Erfreulicherweise stellten sich die Präsidentin, alle Vorstandsmitglieder und die Revisoren für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung. Alle wurden einstimmig gewählt und ihre Arbeit mit grossem Applaus verdankt.

Der Verband der Schulleiterinnen und Schulleiter Thurgau stellte das Gesuch, als Mitgliedsverband bei **personalthurgau** aufgenommen zu werden. Dieses wurde einstimmig angenommen. Wir gratulieren dem VSLTG und freuen uns sehr über den Zuwachs.

Der Regierungsrat, Dr. Jakob Stark und der CEO der Spital Thurgau, Dr. Marc Kohler gaben im Anschluss wertvolle Informationen zum Geschäftsgang, zu den geplanten Personalmassnahmen und zu anstehenden Geschäften.

Der Leiter Pensionskasse, Anders Stokholm informierte über das vergangene Geschäftsjahr, die bevorstehende Reglementsrevision und über die geplante Streichung der Zusatzrente. Weitere Informationen dazu werden im Herbst folgen.

Die Verbände berichteten, womit sie im vergangenen Jahr beschäftigt waren, was gut lief und mit welchen Herausforderungen sie zu kämpfen haben.

Mette Baumgartner hat mit einer kleinen Ansprache Anders Stokholm, der Ende 2017 sein Amt als Präsident der Pensionskassenkommission abgeben wird, mit grossem Dank gewürdigt und verabschiedet.

In guter Stimmung konnte der anschliessende Apéro riche genossen werden und auf ein interessantes Verbandsjahr zurückgeschaut werden.



Beim Apéro: Hansruedi Rutz, Anders Stokholm und Mette Baumgartner

Frauenfeld, im Mai 2017, Denise Wyss